

La Sociedad Paraguaya de Pediatría preocupada por la atención del niño/a y adolescente

“Rol del Pediatra en el primer nivel de atención”

La Comisión Directiva y el Consejo Asesor de Ex-Presidentes de la Sociedad Paraguaya de Pediatría han analizado con profunda preocupación la tendencia de algunos centros asistenciales de nuestra capital, que pretenden reemplazar al médico pediatra por médico generalistas para atender niños/as en el primer nivel de atención, servicios de urgencias y guardias.

La pediatría no es una especialidad, es la medicina toda, aplicada a una etapa de la vida signada por el crecimiento y desarrollo. Tampoco es la medicina del adulto aplicada al niño/a.

La atención del niño/a por parte de los pediatras es un importante logro alcanzado en el siglo XX. Es una elección de las familias que reconocen en el pediatra al médico de cabecera del niño/a sano y enfermo. **El Pediatra es un asesor de las familias en el cuidado de sus hijos.**

Para cumplir este difícil cometido el pediatra pasa seis largos años en la Facultad de Medicina. Posteriormente, 4 a 5 años estudiando y practicando a fondo todo lo referente al manejo integral de niño/as sanos y enfermos.

La Sociedad Paraguaya de Pediatría, comprometida con la población infantil de nuestro país, establece un control de calidad del pediatra a través de los procesos de Certificación y Recertificación. Ofrece además cursos de educación médica continua de actualización. Todo esto para afrontar con garantías la atención del niño/a sano y enfermo.

La Sociedad Paraguaya de Pediatría asume que sólo el pediatra posee la preparación óptima para adaptarse a los cambios de la infancia y la adolescencia, constituyendo por lo tanto el mejor recurso humano disponible para la atención del niño/a.

En la capital y grandes ciudades del Paraguay contamos con pediatras suficientes en número y formación para brindar atención al niño/a en el primer nivel.

Instalamos entre todos los pediatras el conocimiento y la preocupación por este tema.

La población debe estar informada, ya que las familias deben elegir al médico que atenderá a su hijo/a.

“El Pediatra es el médico de cabecera del niño/a sano y enfermo con patología aguda y crónica desde el nacimiento hasta los 18 años”

Comisión Directiva